

【本郷教室 教室長ブログ】 3月11日(木)

こんばんは。

今日で東日本大震災から  
ちょうど10年となります。  
10年前の今日、私は本郷教室にいました。  
今までに経験したことのない大きな揺れ。  
被害の大きい地方ほどの揺れではなくても  
怖かったという思いが残っています。

あれから10年。  
未だ復興は完了していない地域があります。  
そんな現実を目の当たりにすると  
このコロナ禍の中、  
様々な悩みはあれど  
衣食住が確保できている時点で  
自分は恵まれている方なのだと思います。  
私達にできることは  
国が税金を正しく使ってくれていると信じ、  
きちんと働いて納税する。  
それが基本だと思います。  
一生懸命働くことが  
復興につながると信じて  
頑張ります。

さて、春期講習会の早割は  
3月13日(土)までとなります！  
おかげさまで新中1は満席です！  
新中3も残すところ、  
Sクラスはあと1席となりました。  
ご興味のある方がいらっしゃいましたら  
何でもご相談ください。

ところで、最近セブンイレブンの  
「豚しゃぶサラダ」にハマっています。  
コロナ対策として  
運動不足を解消しようと  
起床後に 30 分程のウォーキングを始めて  
およそ 1 年が経つのですが、  
ウォーキング後に  
「豚しゃぶサラダ」を食べるのが  
朝のルーティーンになっています。

また、午後の紅茶が好きで  
よく飲むのですが  
ミルクティーだと、ちょっと甘すぎるなど  
思うようになりまして…。  
これもトシでしょうか（笑）  
そこで、ふと思い立ち  
午後の紅茶のストレートティーに  
牛乳を入れてみたのです。  
すると、程よい甘さのミルクティーに  
なりました！  
もし、お試しして共感できる方が  
いらっしゃいましたら  
ぜひ教えてください（笑）

大内